

みんながワクワク!

袋小だより

令和5年度5月号

校長 徳成 聡

令和5年5月31日

子供たちへ示す「育てたい力」

4月号で、今年度袋小学校が目指す、子供たちに「育てたい力」について、紹介しました。

育てたい力

自分のことを自分で
考え行動する力

勉強の楽しさを感じ、
自分で勉強する力

自分を尊重し、自分と異なる
多様な他者も尊重する力

様々な問題を対話をと
おして解決する力

これらは、職員が意識するだけでなく、子供たちとも共有することで、効果を上げることができると思います。そこで、この「育てたい力」を子供たちに示すとともに、いつでも意識できるように、下のような短い言葉でまとめました。

き 気付いて行動

す 進んで勉強

み みんなちがってみんないい

は 話して解決

また、さらに短くして「**き**」「**す**」「**み**」「**は**」と表現することも伝えていきたいと思っています。

職員は、「育てたい力」を意識した授業、行事等を行います。子供たちも「今、自分はこの力をつけるためにやっているんだ」と意識して取り組んでもらいます。

ご家庭でも、是非、「今やっていることは、**き**のためになるね！」等と声をかけていただければと思います。

「**き**」「**す**」「**み**」「**は**」は、これからの時代を生きる子供たちにとって（大人にとっても）、絶対に必要な力だと思います。

ご家庭と連携して取り組んでいきたいと考えています。

児童会テーマ

最後まであきらめず挑戦して絆を深める袋っ子
～いじめゼロ、楽しい毎日、あふれるパワー～

児童会のテーマは、高学年が各学級で話し合い、それを持ち寄り、代表委員会の場で決定します。

今年度のテーマは、上記の通りです。子供たちが自ら決めたテーマです。

「育てたい力」を意識しながら、

テーマを達成できるように、子供たちが考える取組（教師から与えられるものではなく）を進めていってほしいと思います。

青葉会からの発表の後、全校合唱を行いました。

今年度から、月に1回程度「音楽集会」を計画しています。子供たちが、生き生きと歌う姿を期待しています。様々な場面で、保護者の皆様にも披露していきたいと思っています。



全校合唱の様子



青葉会からの発表

1年生が朝顔の種をまきました

4月11日に入学式を終えた1年生ですが、学校生活にも慣れ、毎日がんばって勉強に取り組んでいます。昼休みには、運動場で元気に走り回る姿も見られます。

そんな1年生が、5月10日に朝顔の種をまきました。

その後、毎日、水やりもがんばっています。その中で、子供たちから次のような声が聞こえてきました。

「ぼくのは、ものすごく大きい。
ぼくのは小さい。水やりしてるのに……」

植物も人間も「みんなちがってみんないい」「違うことが当たり前」です。朝顔の勉強とともに、これらのことも、1年生みんなが学んでくれたら嬉しいです。

「育てたい力」の「**み**」です。



種まき



大きな葉



小さな葉